

Lundi 19 Février 2024, la réparation des nids-de-poule à l'impasse Faraux, cette action démontre l'engagement de la municipalité pour une route plus sûre et de qualité. En comblant ces irrégularités, l'initiative vise à prévenir les accidents, améliorant ainsi la vie quotidienne des résidents. La municipalité se distingue par son action proactive, renforçant le confort des usagers et témoignant de sa préoccupation constante pour le bien-être de la communauté.

"Le Gosier avance, le Gosier construit. Continuons de construire, au service de la population."